



PRI va contra Presupuesto en San Lázaro

NO ES AUSTERO ni beneficia al país, afirma; Morena le da la espalda a familias con paquete económico, sostiene

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

DIPUTADAS Y DIPUTADOS del Partido Revolucionario Institucional (PRI) adelantaron que su voto será en contra del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) de 2023 que presentó el jueves el Gobierno federal, debido a que no es austero ni beneficia al país.

En redes sociales, comentaron que el proyecto recorta recursos a la compra de medicinas y a la construcción de carreteras a nivel nacional.

EL TIP

PROYECTO de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 prevé un gasto neto pagado de 8.3 billones de pesos, cifra superior en 11.6% a lo aprobado para este año.

“Votaremos en contra del PEF 2023 porque ni es austero ni favorece a México. Es ilógico destinar más recursos a pagar intereses de la deuda adquirida por este Gobierno, mientras se recorta a la compra de medicamentos y a la construcción de carreteras en la mayoría de los estados”, aseveraron.

Señalaron que irán en contra porque las prioridades de México no están plasmadas, además que no tiene explicación que mientras el sector salud padece el desabasto, el Tren Maya reciba cada vez más recursos. “De nuevo Morena pone por delante sus intereses y no el de los mexicanos”, señalaron.

“El gasto corriente aumenta tres veces, evidenciando la falsa austeridad del Gobierno y destina más recursos al Tren Maya que a la atención de problemas urgentes como la falta de medicamentos”, dijeron los priistas.

Los legisladores aseguraron que Morena de nuevo les da la espalda a las familias mexicanas con el presupuesto.

La Razón publicó que al entregar el Paquete Económico 2023 a la Cámara de Diputados, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, señaló que se afianzará la continuidad del proyecto de nación, a la vez que se remarca el compromiso de la administración federal “de no dejar a nadie atrás y nadie afuera.

Los sectores Turismo, Bienestar y Medio Ambiente son los que cuentan con mayor aumento en sus recursos en el Proyecto de Presupuesto de Egresos para 2023, debido a las prioridades del Gobierno federal en torno a programas sociales o desarrollo del sureste, entre otros.

121

Por ciento, alza a gasto de Secretaría de Turismo



ALEJANDRO MORENO, presidente del PRI, ante legisladores de su partido, en una fotografía de archivo.